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貝塚市立二色小学校

去る６月 20日（水）の給食試食会に多数のご参加いただきありがとうございました。児童福祉委員の

皆様にお手伝いいただき、無事終えることができました。給食の試食ならびに食育講座に参加していた

だき、少しでも給食について身近に感じていただけたのではないでしょうか。

給食試食会の際に、ご協力いただきましたアンケートの結果をまとめましたのでご覧下さい。

尚、参加されなかった方も、給食に関して少しでも参考になれば幸いです。

＜給食についての感想＞

味 量

濃い ちょうどよい 薄い 多い ちょうどよい 少ない

鶏肉のマリネ 1 人 41 人 0 人 0 人 38 人 4 人

ベーコンと

キャベツの

スープ煮

0 人 31 人 11 人 7 人 35 人 0 人

おいしい ふつう おいしくない 多い ちょうどよい 少ない

小型

ハニーバンズ
38 人 4 人 0 人 4 人 38 人 0 人

牛乳 31 人 9 人 2人 3人 37 人 2人

鶏肉のマリネ

・ 酸味がきいていておいしかった。夏にぴったり！

・ 酸味もまろやかで、子どもが大好きな味だと思う。

・ 揚げた後のひと手間をかけることが少ないので、家でもやってみようと思う。

・ 甘みもあり歯ごたえもあった。

・ もっとすっぱいものと思っていたが、おいしかった。

・ 手間暇かけて作っていただいたのがすごくよかった。

ベーコンとキャベツのスープ煮

・ 具だくさんで美味しかった。

・ 豆とベーコン、そしてキャベツの甘さがおいしかった。

・ 薄味かなと思ったけれど、鶏肉がしっかりした味付けだったのでちょうどよかった。

・ 豆も入って栄養満点でよかった。

・ 薄く感じたが、ベーコンの塩分もあるのでちょうどよいと思った。

小型ハニーバンズ

・ ほんのり甘くてふわふわしていた。

・ 何もつけなくてもおいしいパンを久しぶりに食べた。

・ おかずの味を邪魔しない味付けでよかった。

・ ほのかな甘さで、スープにつけてもおいしくいただけた。

・ 給食のパンがこんなにおいしいなんて驚きです。

・ 温めて食べられたらもっとおいしいかなと思った。

・ 購入できる場所が知りたい。⇒川崎製パンのパンです。

牛乳

・ 苦手な子にとっては多いかな…。

・ ほどよく冷えていて、甘みを感じられておいしかった。

・ キャップが開けやすくリサイクルできてよい。

・ 家の牛乳と変わらない味だった。濃くておいしかった。

・ 高学年には少ないかなと思った。

＜給食試食会・給食についてのご意見・ご感想＞

・ 全体的に味にメリハリがあって楽しんで食事できた。

・ 昔よりずいぶんおいしくなっていた。

・ お皿もしゃれていてよかった。

・ 子どもたちが食べている給食を食べる機会があり、安心できて本当によかった。

・ 学校給食の良さを知ることができた。家でもメニューを参考にしたいと思った。

・ 家では食べきれないが、たくさんの仲間と一緒に食べると食べきれることが分かった。

・ 野菜がたくさん使われていておいしかった。

・ 給食を作る大変さがわかった。

・ 子どもとメニューについて家でも話をしてみようと思った。

・ 実際食べてみると、十分満足できることが分かった。

・ 懐かしい味を和気あいあいと食べることができて楽しかった。

・ 年に何度かしてほしい。季節ごとのメニューを食べてみたい。

・ スプーンだけで食べるのが少し食べにくいと思った。

・ 家ではあまり食べない野菜を給食では、残さず食べているみたいなのでありがたい。

・ おいしくて温かい給食をありがとうございます。

たくさんの貴重なご意見をいただきありがとうございました。今後の参考にさせていただきます。

今後も、学校給食についてのご質問やご意見などございましたら、どんなことでも結構ですので、

遠慮なくご連絡ください。

これからも、子どもたちの健康と成長を願って、おいしい給食作りに努めますので、どうぞよろ

しくお願いいたします。

給食試食会

アンケート結果

給食のパンは、給食用に作ら

れているので、お店で購入す

ることができません。街のイ

ベントなどで、川崎製パンさ

んのパンが売り出されること

もあります。工場は、貝塚市

の小瀬にあります。

詳しくは・・・

http://www1.odn.ne.jp/kawasak

ibakery/

鶏肉のマリネは、

食べやすいよう

に、酸味を少し抑

えた仕上がりに

なっています。

ベーコンとキャ

ベツのスープ煮

は、手亡豆が入っ

ていて、おいしく

豆を頂けます。


